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要求委員會就「香港的虛擬銀行經營現況及發展」進行討論

最近收到市民投訴，指—間虛擬銀行開業五年，但企業戶口 ( busines s accounts ) 到今天仍

然未開發手機應用程式，只能網上操作 。 現今市民利用手機操作銀行直長戶十分普遍，事件反映

虛擬銀行的發展未如大衆原先預期。

事實上 · 8 間已經營業的虛擬銀行早前公布的上年度年報．君頁示踏入發牌後第 4 年仍然未有虛

銀成功擺脫虧損．上述的個案是否營運者因為經營未如理想而影饗資源投放和發展進度 ？

在上述的經營環境下，金融管理局對當前虛銀的發展前景及市場潛力是否有進行研究和探討？

未來會否繼續發出虛銀的經營牌照 ？ 另金管局在 4 月底宣布，就「虛擬銀行」的名稱改爲「持

牌數字銀行」進行為期一個月的諮詢，反映金管局最虛銀的發展也有考慮 。

就此，本人要求事務委員會將虛銀的經營現況及未來的發展規劃納入委員會的討論事項· 亻卑委

員會以及市民大衆·能更多了解虛銀的狀況及金管局在促進數字化銀行方面的努力，希望委員

會能夠接納建議 。 岩此 並頌
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